

C'est le devoir de tout honnête homme, de tout homme attaché aux principes, de se joindre à quiconque s'élève énergiquement contre des doctrines et des pratiques subversives de la sûreté des personnes, des propriétés, et des relations usuelles entre individus ; objets chers et sacrés, dont sa Seigneurie s'est jouée impunément jusqu'à présent : car si le succès devoit couronner de pareils attentats, il n'y auroit plus à compter sur rien de ce qui constitue l'ordre social et distingue l'homme civilisé de l'homme dans l'état de nature.

MERCATOR.

*Montréal, 20 Novembre, 1815.*